
Frau Zorlu bittet um Mitteilung, wie mit dem Vereinsvermögen bei Auflösung des Vereins umgegangen 
werde. 
 
Frau Knecht erläutert, dass dieses zurück an die Gemeindeverwaltung gezahlt werde. Die konkrete 
Auflösung des Vereins werde voraussichtlich im April 2023 abgeschlossen sein. 
 
Darüber hinaus bittet Frau Knecht um Mitteilung, ob die aktuelle Form der Mitteilungsvorlage mit der 
aufgeführten Detailtiefe weiterhin gewünscht sei. Damals sei dies aufgrund des Geschäftsberichts zum 
Verein eingeführt worden. Mit Auflösung des Vereins könnte diese Vorlage auch oberflächiger stattfinden. 
 
Herr Grendel erklärt, dass er die aktuelle Form für zielführend halte. 
 
Frau Sadrinna-Lorenz schlägt vor, den Bericht durchaus zu verkürzen. Detailinformationen sollten dann 
allerdings von der Verwaltung in der Sitzung erläutert werden. 
 
Herr Feldkamp hält fest, dass der Bericht zukünftig etwas verkürzter dargestellt werde. Notwendige 
Detailinformationen würden dann bei Bedarf durch die Verwaltung erläutert werden. 
 
Hierzu ergehen keine Gegenstimmen. 
 
 


